
10

C
om

pr
éh

en
si

on
 e

t 
ex

pr
es

si
on

 é
cr

it
e 

en
 a

ng
la

is

10

C
om

pr
éh

en
si

on
 e

t 
ex

pr
es

si
on

 é
cr

it
e 

en
 a

ng
la

is

fi
ch

e Mémo 1 : les catégories grammaticales
Catégorie Définition Pour le repérer Exemples

Nom
Mot variable en nombre,
Il désigne une chose, un 
être, un concept…

Il est souvent précédé 
par : un article, un 
adjectif, un pronom 
possessif.

the/a laptop, many 
people,

large office, expensive 
meals, some cars.

Verbe

Élément central d’une 
phrase, il décrit une 
action, un état ou un 
événement.

Il se trouve :
Après un nom/pronom, 
Devant un adjectif 
(+nom)
Devant une 
préposition+nom

Un verbe en sujet de 
phrase est à la forme 
-ing, et il y aura un 2e 
verbe dans la phrase.

She / Helen works abroad
They cook great meals
I never run behind Jose.

Cleaning the machinery is 
a weekly task.

Préposition

Mot invariable, 
souvent court, la 
préposition introduit un 
complément : in, on, for, 
behind…

Elle est souvent suivie 
d’un nom (avec ou sans 
article) ou d’un pronom.

on time, for breakfast, 
in front of your desk.

Conjonction

Mot invariable, elle lie 
deux propositions entre 
elles : and, because, if, 
when,

Elle peut apparaître en 
début de phrase ou relier 
deux phrases entre elles.

Before he could answer, 
she had left.

Would you like some 
coffee while you’re 

waiting ?

Adjectif Mot invariable en anglais, 
il décrit un nom.

Il est placé généralement 
avant le nom en 
question, souvent après 
un article

big, exciting, better, blue.
The wooden table.

Pronom
Il remplace un nom, (un 
sujet, un COD ou COI, un 
endroit…) : I, us, who, it

Le pronom possessif se 
place devant le nom pour 
indiquer l’appartenance.

my employer, your book.
Give it to her.

Adverbe Il décrit l’action du verbe, 
ou un adjectif.

La plupart de adverbes 
se terminent en : -ly carefully, quickly
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eMémo 2 : noms dénombrables 

et indénombrables
Certaines questions du test vérifient si vous savez différencier les noms dénombrables 

des noms indénombrables. Un nom dénombrable (la plupart du temps) désigne une 

chose que l’on peut compter. Exemple : one office, two offices.

Un nom indénombrable désigne une entité que l’on ne peut pas compter un par un. Il 

peut aussi représenter un concept abstrait, des noms de masse ou de matières. Enfin, 

il n’a généralement pas de forme au pluriel. Exemple : rice, air, water, time.

Remarque : Méfiez-vous des pluriels irréguliers ! Ce sont bien des pluriels même en 

l’absence de -s final. One person / two people.

Remarque : Certains noms indénombrables en anglais se traduisent par un nom 

dénombrable en français. Advice (les conseils) / furniture (les meubles) / information 

(les renseignements).
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e Mémo 3 : les prépositions
Une préposition est un mot invariable (on, at, in, by, under, toward…) qui sert à introduire 

un autre mot ou groupe de mots avec une fonction de complément. La préposition 

marque un lien de dépendance (lieu, temps, manière…) entre le mot qu’elle introduit et 

le complément rattaché à ce mot. Exemple : They left for the conference at 8:30 on foot.

Les prépositions de temps et lieu les plus fréquentes.

Préposition Temps Lieu

at avant une heure devant une adresse, un lieu public

on avant une date ou un jour précis devant un nom de rue

in avant une année, un mois avant un pays, une ville

Certains verbes ou adjectifs sont associés à une préposition. Il n’y a pas de règles 

particulières pour dicter le choix de la préposition, il faut les retenir. Notons que les 

verbes qui suivent une préposition sont à la forme -ing. Exemple : she is responsible 

for recruiting.

Les adjectifs et verbes avec préposition les plus fréquents.

Adjectifs Verbes

afraid of qui a peur de apply for poser sa candidature

aware of conscient de ask about se renseigner

familiar with qui connaît bien ask for demander

fond of attaché à belong to appartenir à

interested in intéressé par deal with s’occuper de

made of en (bois, verre…) depend on dépendre de

married to marié avec look forward to attendre avec impatience

opposed to opposé à, contre pay for payer

responsible for responsable de listen to écouter

similar to similaire à rely on compter sur

tired of qui en a assez de succeed in réussir

worried about inquiet au sujet de talk about parler de

proud of fier de wait for attendre
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eMémo 4 : les verbes à particules

On peut ajouter une particule à certains verbes ; celle-ci modifie le sens du verbe de 

départ. Il faut apprendre par cœur les traductions des verbes à particules, car elles 

ne sont pas toujours faciles à deviner. 

Remarque : Quand on emploie un pronom, il se place entre le verbe et la particule. On 

dira par exemple, could you please pick it up.

Verbes à particules Verbes à particules

break down tomber en panne make up for compenser

call off annuler narrow down limiter (ses choix)

drop in passer à l’improviste own up to avouer

fall through tomber à l’eau put up with tolérer

get up se lever run into tomber sur (qqn)

hear from avoir des nouvelles step down démissionner

keep up with se maintenir turn on/off allumer/éteindre

look up chercher (sur liste) wake up (se) réveiller
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e Mémo 5 : les adjectifs et pronoms 
possessifs

Les adjectifs possessifs indiquent à qui appartient quelque chose. Ils s’emploient devant 

un nom. Exemple : My desk is too big for my office.

Les pronoms possessifs remplacent un adjectif possessif par un nom. Exemple : Their 

facilities are modern and new, ours are older.

Pronoms personnels 
sujet Adjectifs possessifs Pronoms possessifs

I Je My mon, ma, mes Mine le mien, la mienne, 
les mien(ne)s

You Tu, vous Your ton, ta, tes, votre, 
vos Yours le/la tien(ne), le/la vôtre, 

les vôtres, les tien(ne)s

He Il His

son, sa, ses

His le sien, la sienne, 
les sien(ne)sShe Elle Her Hers

It Il, elle (neutre) Its -

We Nous Our notre, nos Ours le/la nôtre, les nôtres

They Ils, elles Their leur, leurs Theirs le/la leur, les leurs
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eMémo 6 : les comparaisons

On emploie le COMPARATIF pour comparer deux choses ou deux personnes.

Ex. :	 this crate is heavier than you think.

¾¾ Avec les adjectifs longs, on emploie more/less + adjectif (than)

confortable → more confortable

¾¾ Avec les adjectifs courts, on emploie adjectif + -er (than)

colder → colder

¾¾ Pour dire « aussi … que » on emploie as + adjectif + as

On emploie le SUPERLATIF pour dire « le plus … » ou « le moins … ».

¾¾ Avec les adjectifs longs, on emploie the most/the least + adjectif

confortable → the most confortable

¾¾ Avec les adjectifs courts, on emploie the + adjectif + -est

colder → the coldest

Comparatif Superlatif

good better the best

bad worse the worst

little less the least

many more the most

far further / farther the furthest / the farthest
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e Mémo 7 : les auxiliaires modaux
Ce sont les mots qui s’utilisent en association avec un verbe principal : can, should, 

shall, should, will, would, may, might, must.

Au présent chaque modal représente une fonction décrite dans le tableau.

Modal Fonction Exemple

can capacité Can you drive? Savez-vous conduire ?

may / can permission
You may not water 

your garden during a 
drought

Vous n’avez pas le droit 
d’arroser votre jardin 
lors d’une sécheresse

mustn’t / can’t interdiction You mustn’t leave the 
house

Vous devez pas quitter 
la maison

must / have to obligation
You have to take 

vitamin C if you want to 
recover

Vous devez prendre 
de la vitamine C si vous 

voulez vous rétablir

don’t have to / don’t need 
to

absence 
d’obligation

You don’t have to have 
a smartphone, but it’s 

useful

Vous n’êtes pas obligé 
d’avoir un smartphone, 

mais c’est utile

shall suggestion Shall I go and see if the 
mail has arrived?

Et si j’allais voir si 
le courrier est arrivé ?

should / ought / shouldn’t 
/ ought not to conseil You should have told me 

you were ill
Vous auriez dû me dire 
que vous étiez malade

can / could demande Could you tell me more 
about this project?

Pourriez-vous m’en 
dire plus sur ce projet ?

must forte 
probabilité

Someone’s at the door, 
it must be Bill.

Il y a quelqu’un 
à la porte, c’est 
sûrement Bill

can’t incrédulité It can’t be snow, we’re in 
summer !

Ce ne peut pas être 
de la neige, nous 
sommes en été !

might / may / could possibilité There might be a 
merger soon

Il se peut qu’il y ait une 
fusion prochainement
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eMémo 8 : gérondif ou infinitif ?

Certains verbes anglais sont toujours suivis de l’infinitif (to + base verbale : I want to 

eat), d’autres du gérondif (base verbale + verbe en -ing : I enjoy swimming).

Le gérondif s’emploie :

¾¾ En sujet de phrase. Exemple : Relaxing beside the swimming pool is a good way to 

spend your vacation.

¾¾ Après une préposition. Exemple : I’m really keen on learning new dance steps.

¾¾ Après les verbes de préférences (like, love, hate, enjoy, mind, adore, dislike…). Exemple : 

I enjoy gardening in my spare time.

L’infinitif s’emploie après un verbe suivi d’un objet. Exemple : The travel agent advised 

us to choose half board instead of full board.

Remarque : La signification de certains verbes change selon qu’ils sont suivis d’un 

verbe à l’infinitif ou d’un verbe en -ing.

¾¾ To stop to smoke = s’arrêter pour fumer

¾¾ To stop smoking = s’arrêter de fumer

Quelques verbes suivis d’un -ing Quelques verbes suivis d’un infinitif

avoid éviter agree accepter

practice s’entraîner expect s’attendre

give up abandonner hope espérer

miss risquer promise promettre

suggest suggérer manage réussir

imagine imaginer prepare se préparer

postpone reporter decide se décider

spend time passer du temps pretend faire semblant

finish finir seem sembler

can’t stand ne pas supporter can’t wait s’impatienter (attendre)
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